



Andalucía, Marzo de 2024

Estimado compañero,

Espero que estes bien y con energías renovadas.

Me pongo en contacto contigo para invitarte a participar en un proyecto muy novedoso e interesante que queremos llevar a cabo desde la Sociedad Andaluza de Hipertensión Arterial y Riesgo Vascular (SAHTA), una iniciativa fundamental para mejorar la atención y comprensión de la hipertensión en nuestra región, **el estudio ANDALTENSO**.

El estudio ANDALTENSO o, ESTUDIO SOBRE EL PACIENTE HIPERTENSO EN ANDALUCIA-SAHTA, consiste en obtener, mediante una encuesta dirigida a los pacientes hipertensos de Andalucía, una “foto” actual y real de la situación de la hipertensión en Andalucía.

Esta encuesta tiene como objetivo recopilar información relevante sobre diversos aspectos relacionados con el manejo, la adherencia al tratamiento, los factores de riesgo y la calidad de vida de los pacientes hipertensos en nuestra comunidad.

Este estudio, además, cuenta con la aprobación del CEI del Hospital Virgen Macarena y Virgen del Rocío de Sevilla para su difusión por toda Andalucía.

Como miembro de nuestra sociedad, tu experiencia y perspectiva son invaluable para ayudar a entender mejor las necesidades y desafíos a los que enfrentan nuestros pacientes

Tu participación con la difusión de esta encuesta nos ayudará a:

- Identificar áreas de mejora en la atención y el tratamiento de la hipertensión.
- Comprender mejor las necesidades y preocupaciones específicas de nuestros pacientes.
- Orientar futuras iniciativas y programas de la SAHTA.

La encuesta la tienes en PDF en un archivo adjunto al correo o se puede rellenar directamente mediante el enlace a la encuesta o el QR de esta, que se adjunta a este correo electrónico. Te pedimos que se la ofrezcas a los pacientes hipertensos que acuden a tu consulta o que atiendes en tu práctica clínica para que la rellenen, ya sea directamente a través del enlace/QR u ofrecerla en papel y luego pasarla a través del enlace/QR.

La encuesta apenas necesita 5 minutos para completarse y sí nos va a proporcionar mucha información valiosa sobre nuestros pacientes hipertensos. Todos los datos recopilados serán tratados de forma confidencial y se utilizarán únicamente con fines de investigación y para la mejora en la atención de nuestros enfermos. Es importante señalar que mientras más encuestas puedas rellenar más información podremos obtener.

Tu participación es fundamental para el éxito de esta iniciativa y para el avance en la atención a la hipertensión en nuestra región. Agradecemos de antemano tu colaboración y compromiso con esta causa tan importante.

Si tienes alguna pregunta o necesitas más información sobre la encuesta, no dudes en ponerte en contacto con nosotros a través del correo secretariatecnica@sahta.com

¡Esperamos contar con tu valiosa contribución!

Atentamente,

Dr. Luis Castilla Guerra

Presidente de la Sociedad Andaluza de Hipertensión y Riesgo Vascular